



高村
智議員



録画映像

質問1	教室へ感染や熱中症対策に工アコンを設置してはいかがか環境づくりができると良いが財政的なことも考慮が必要
答(教育長)	全国的に新型コロナウイルスが蔓延し、北斗市内でも子どもから高齢者まで、たくさんの方が不安を抱えながら毎日を過ごしています。特に子どもたちの学習場所である学校内が、気温上昇による熱中症対策などで教職員も苦労していると聞いており、小・中学校は災害時には避難場所にもなっています。

質問2	給食費の軽減について当時と何が変わったのか市民の皆様や議会からの提案で最重要施策として捉えた
答(市長)	令和元年12月議会で給食費の軽減について質問をしました。今年の市長選の公約で第二子以降給食費無料にするという話を聞いて、私が質問したときと何がどのように変わって公約にしたのか、現役の市長が再選に向けた公約であるなら、総合的に市内で検討した中で公約を打ち出したのか、そこまで進めてきた経緯をお知らせください。

質問3	イーシームズで決定する流れになつたのはいつか
答(総務部長)	3月議会と6月議会続けて公共施設5カ所のLED工事に関する質問をしましたが、あまりにもずさんなそして曖昧な答弁内容には、多くの市民から驚きと嘆きの声を頂戴しました。改めてお尋ねします。

質問4	イーシームズで決定する流れになつたのはいつか
答(総務部長)	12月5日に起案しその時点で前段協議をし、おおむね決まったがいつかという3月3日の予算の議決を採つたときです。

市内の小・中学校保健室に設置しているエアコン

